

## Pemko Bukittinggi Gelar PEDATI ke-XII di Lapangan Wirabraja

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GOBLOG.CO.ID](http://BUKITTINGGI.GOBLOG.CO.ID)

Dec 16, 2022 - 07:57



*Walikota Bukittinggi Erman Safar beserta segenap jajaran dan masyarakat Hadiri acara PEDATI di lapangan Wirabraja*

Bukittinggi--Dalam rangka memeriahkan HUT Kota Bukittinggi yang ke-238, Pemerintah Kota Bukittinggi menggelar acara Pesta Budaya Seni Pameran Dagang dan Industri (PEDATI) di 5 titik kota Bukittinggi.

Acara PEDATI tersebut mulai digelar dari tanggal 15 Desember 2022 sampai 31 Desember 2022, yakni di lapangan Wirabraja, pelataran Jam Gadang, Pasar Atas, Benteng dan Panorama.

Seperti yang disampaikan Ketua IIPanitia HUT Kota Bukittinggi yang sekaligus

sebagai Ketua PMI kota Bukittinggi H.Chairunnas, bahwa Pemerintah Kota Bukittinggi kita akan bangkitkan kembali acara PEDATI Pameran Seni Dagang dan Industri(PEDATI) ini setelah Pandemi Covid-19, karena program pemerintah kota Bukittinggi khususnya Walikota Erman Safar itu bergerak di bidang UMKM,dan sekarang kita tingkatkan UMKM ini bagaimana UMKM ini menjadi pasar di akhir tahun.

"Tujuan kita membuka stand UMKM dan pameran industri ini adalah dengan banyaknya tingkatan kunjungan masyarakat ke Bukittinggi UMKM kita bisa lebih menikmati penjualan pendapatan khususnya kota Bukittinggi," terang Chairunnas.

Dijelaskannya, progam pemerintah kota Bukittinggi adalah 7 Hebat termasuk salah satunya UMKM, makanya kita dalam penyelenggaraan ini siap melaksanakan rencana Walikota untuk membesarkan acara PEDATI.

"Kita akan berjuang habis-habisan walaupun mendadak dimana acara ini akan dibuka secara langsung oleh Pak Walikota Erman Safar pada Kamis (15/12) malam.Ini akan memberikan dampak positif pada masyarakat baik yang ingin menikmati hiburan, menikmati kuliner dan kabupaten kota pun bisa menikmati acara HUT Kota Bukittinggi ini," urainya.

Lanjut dikatakannya, mudah-mudahan untuk PEDATI tahun depan, Pak Wali merencanakan akan menganggarkan lebih besar lagi artinya bagaimana Bukittinggi ini jadi pilot projek nantinya untuk peringatan HUT kota kabupaten Sumatera Barat.

"Untuk yang di daerah lapangan Wirabraja atau lapangan kantin itu semuanya kita berikan gratis kepada kota dan kabupaten.Dan lapangan yang UMKM itu disubsidi oleh perbankan karena ini adalah HUT kota Bukittinggi," tambahnya.

Sebagian kabupaten lain itu juga mengeksposkan UMKM dan kebudayaannya masing-masing, dan itu kami persilahkan dan gratis hingga sampai tanggal 31 Desember 2022.Insya Allah ini pergerakan awal dimana Pedati yang sudah tidak aktif lagi selama 11 tahun kini hidup kembali.

"Pak Walikota kita melihat ini adalah moment untuk meningkatkan ekonomi menengah kebawah kita pergunakan ini walaupun dalam terdesak pun insya Allah kita masih bisa melaksanakan.Yang selama ini pedati digelar hanya satu tempat yakni di lapangan Wirabraja , kini ada di 5 (lima ) titik, yakni lapangan Wirabraja, Pasar Atas , Benteng dan Panorama," jelasnya lagi.

Selanjutnya, untuk di Benteng digelar perlombaan anak SD, SMP, pagelaran musik dll, dan untuk dipelataran jam gadang itu kita pakai hiburan untuk masyarakat lepas. Kalau yang dipakai di Pasar Atas, itu adalah untuk stand pameran sepeda motor, mobil, dan Alhamdulillah ini sudah ada beberapa titik yang diambil oleh Hayati, dealer Honda dan Viar yakni dealer motor listrik.

"Walaupun waktunya mepet ini baru dianggarkan oleh Pak Walikota kita, didalam anggaran perubahan namun kita berusaha semaksimal mungkin untuk membantu program walikota ini semaksimal mungkin menciptakan Bukittinggi Hebat," pungkas Chairunnas.(Linda).